



Prevé calificadora impulso a IFNB

El sector crecerá por la confianza del consumidor

AGENCIAS

Standard & Poor's (S&P) espera un ligero impulso en el desempeño de las Instituciones Financieras No Bancarias de América Latina (IFNB) en 2013, de acuerdo con el reporte sectorial.

La calificadora precisó que los principales motores económicos de las IFNB de América Latina son la disponibilidad y el costo de las fuentes de financiamiento, la dependencia de los mercados de capital y los ciclos económicos globales, que afectan directamente a la demanda de crédito y las deudas personales.

Refirió que las IFNB incluyen a las sociedades financieras de objeto múltiple (Sofomes) y de objeto limitado (Sofoles), las arrendadoras, compañías de almacenaje, y acreedores en general.

DETALLES

La calidad crediticia del sector mejoró 2.71 puntos porcentuales, respecto al 4.51 por ciento durante 2011

También se consideran a las casas de empeño y a las empresas que otorgan créditos con descuento de nómina, entre otros tipos de intermediarios financieros, resaltó la evaluadora internacional de riesgo crediticio.

La firma destacó que su proyección de un crecimiento más fuerte en América Latina en 2013 se basa en la mayor confianza de los consumidores, pese a la reducción gradual de los mercados más grandes (Brasil, México y Perú).

Esto, mientras que los bajos niveles récord de desempleo han aumentado.

Espera que continúen aumentando los ingresos disponibles y también prevé que las tasas de interés se mantengan bajas este año.

S&P consideró que las exportaciones mejoren ligeramente ante una recuperación gradual del crecimiento económico en Estados Unidos.

Estos son factores esenciales para el desarrollo de las IFNB, puntualizó, pues son una importante alternativa de financiamiento para los sectores que los bancos tradicionales no atienden.

"La región sigue presentando una cobertura bancaria baja, y la creciente clase media y clase trabajadora exigen actualmente tener acceso al crédito", añadió la calificadora.

Mencionó que las IFNB de América Latina (sin considerar a prestamistas hipotecarios) que evalúa reportaron un buen desempeño en 2012.

Estas entidades se beneficiaron del crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB), los niveles relativamente bajos de desempleo, la alta confianza de los consumidores y la inflación controlada, excepto en Venezuela y Argentina, agregó.

Refirió que durante 2012, los indicadores de calidad de activos mejoraron mientras que la rentabilidad y la capitalización presentó una ligera caída, pero se mantienen en niveles adecuados.

Sostuvo que en promedio, las carteras de crédito de las IFNB aumentaron 13.5 puntos porcentuales en 2012, con lo que lograron una recuperación de la caída del uno por ciento en 2011.

La calidad crediticia del sector mejoró, con un índice de activos improductivos (NPA, por sus siglas en inglés: cartera vencida más bienes adjudicados a los préstamos totales) de 2.71 por ciento, en comparación con 4.51 en 2011, anotó.



Standard & Poor's asegura que otro factor son las bajas tasas de desempleo en AL.

ESPECIAL